

## [SECCIONES]

## Última hora

Granada

Costa

Provincia

Vivir

## Lo más leído

Imágenes del día

## [MULTIMEDIA]

Vídeos Teleideal

Video Noticias

Clip Musicales

Punto Radio

## [INTERACTIVO]

Blogs

Foros

Chats

## [CANALES]

Hoy Cinema

Hoy Inversión

Hoy Motor

IndyRock

Waste Ecología

Eurosport

Canal Moda

## [SUPLEMENTOS]

Deporte Base

Expectativas

Inmobiliario

LaguíaTV

Hoy Mujer

XL Semanal

## [SERVICIOS]

Infoempleo

Horóscopo

Descargas | PDF

Tus anuncios

Coches Ocasión

Pág. Blancas

Pág. Amarillas

Postales

Formación

Masters

Cursos

## [Y ADEMÁS]

Agricultura

Canal-SI

Cibernauta

Ciclismo

## LOCAL

GRANADA

## Las asociaciones universitarias son las más «solidarias y participativas»

### La Universidad supera el centenar y se coloca a la cabeza en España La Facultad en que hay un mayor número de estos colectivos es Ciencias

ANDREA G. PARRA/GRANADA

Las asociaciones de universitarios son las que canalizan el mayor flujo de participación de este sector en la [Universidad de Granada](#) (UGR). Son además las que organizan más actividades y cada vez de una mayor calidad. La participación estudiantil ha sido siempre y sigue siéndolo una de las asignaturas sin superar de gran parte del alumnado, pero en la [Universidad granadina](#) las asociaciones están intentando en los últimos tiempos poner alguna tiritita a esta herida con la organización de cursos, actividades lúdicas, congresos -incluso a nivel nacional- y otras tantas actuaciones que llaman la atención de sus compañeros. A veces por interés a veces por créditos.



TRABAJO. Miembros de la asociación 'Agua' de Políticas preparan unas jornadas. /A. G. P.



¿Lo están consiguiendo? Según el director del Secretariado de Asociacionismo de la [Universidad granadina](#), David de la Cruz, sí.

Este curso tienen contabilizadas en los archivos unas 120 asociaciones y desde el mes de noviembre se han creado siete. En la facultad que hay más es en la de Ciencias, más de media docena. [La UGR](#) es una de las [universidades andaluzas](#) e incluso españolas con más asociaciones de estudiantes y de las que cuenta con una mayor actividad.

El número de socios es muy variado dependiendo de las asociaciones. En algunas son veinte y en otras llegan a superar los doscientos o novecientos -la de alumnos extranjeros-. La participación en las actividades que organizan suele ser alta. En este sentido, David de la Cruz destaca la importancia de los seminarios, conferencias... que se están organizando y la buena aceptación que tienen por parte de los estudiantes. A veces se hacen más cosas que desde las propias facultades, en opinión de este alumno que escucha ahora los problemas de las asociaciones y que durante cinco años estuvo en la Sectorial de Biología y participó incluso a nivel nacional en esta agrupación.

Los objetivos y las actividades que organizan son muy variadas. Algunas asociaciones están adscritas a una facultad o escuela, pero otras no. Es el caso de Solidarios para el desarrollo, una ONG, que tiene sede en la propia Universidad y trabaja con todos los estudiantes que quieran desarrollar tareas de voluntariado. La respuesta es «buena». También la asociación de alumnos extranjeros ayuda a estudiantes de cualquier centro universitario. Estos son sólo dos ejemplos, pero hay muchos más.

#### Ayudas económicas

Las asociaciones de antiguos alumnos como la de Ciencias Económicas y Empresariales, cuentan en sus filas con socios que son presidentes de grandes empresas; las de las facultades se preocupan de que los cursos puedan convalidarse por créditos de libre configuración; en Ciencias Políticas estos colectivos están más politizados y en Derecho también. El abanico de actuación de las asociaciones que hay en el archivo de [la UGR](#) es amplísimo. Por eso, este colectivo es, en opinión, de David de la Cruz «el mayor canal de participación». En estos dos últimos años sí, sobre todo si se compara con la asistencia de alumnos a las reuniones del claustro, que es otra de las vías de implicación estudiantil. Ha sido mínima.

El vicerrectorado de Estudiantes convoca cada curso dos convocatorias para apoyar económicamente los proyectos que se realizan. La subvención que se les da no es muy suculenta, pero les ayuda a cubrir algunos gastos. En la próxima convocatoria en la comisión de evaluación de proyectos se incorporará la voz de las asociaciones. Los universitarios que estén interesados en participar en estas asociaciones pueden consultar el listado en la rebozada página web de asociacionismo incluida en el portal <http://ve.ugr.es>.

En los próximos meses la expectativa es que se acentúe un poco -aunque no de modo

## CLASIFICADOS

COCHES

EMPLEO

Selecciona la marca y el modelo:

 Nuevo  Usado




## TURISMO

**Conoce en profundidad nuestra provincia:**  
 ::Fotos desde el aire::  
 ::Censo::  
 ::Historia::  
 ::Gastronomía::  
 ::Hostelería::  
 ::Turismo Activo::  
 ::Monumentos::

## ESPECIALES

- 
- 
- 
- 
- 
- 
- 
- 
- 
- 
- 
- 
-

Esquí  
Infantil  
Libros  
Amistad  
Juegos  
Sudoku

excesivo- la participación de los alumnos en todos los estamentos. ¿Por qué? Porque el próximo diciembre hay elecciones a rector.

Subir

vocento

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal  
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA 18210 Peligros (Granada)  
Tfno\_958809809 CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840

Reservados todos los derechos. Queda prohibida la reproducción, distribución, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.

[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master de Periodismo](#) | [Club Lector 10](#) | [Visitas a Ideal](#)

RSS

Powered by  
SARENET